

**«Chaotische» Jahresversammlung Schützen Güttingen-Kesswil****15.3.2024**

Nein, natürlich verlief die Jahresversammlung nicht chaotisch, sondern geordnet und spannend. Anlässlich der erstmaligen Abhaltung der Versammlung im Chaotäbeizli in Güttingen spotteten im Vorfeld böse Zungen, ob in einer Lokalität mit solch speziellem Namen alles rechtens ablaufen wird.

Und wie perfekt es verlief. Mit 29 Vereinsmitgliedern war das Beizli proppenvoll. Um allen Anwesenden einen Sitzplatz zu bieten, wurde spontan etwas zusammengedrückt. Dieser Umstand tat aber der sehr gemütlichen Atmosphäre keinen Abbruch.

Nach den üblichen statutarischen Traktanden, einem währschaftigen Essen, bestimmen des Jahresprogramm und prüfen der Rechnung, hatten an dieser Versammlung die zwei Traktanden

Wahlen und Ehrungen, eine grössere Beachtung.

**Veränderung im Vorstand:**

Unser langjähriger Aktuar, Köbi Roth, gab seinen Rücktritt aus dem Vorstand.

Sein Ziel mit 70 Jahren das Amt abzugeben hat Köbi zwar knapp verfehlt, seinem Wunsch, dass sich Junge engagieren, konnte dafür erfreulicherweise entsprochen werden.

Mit Nicola Uetz konnte ein junger Nachfolger gefunden werden. Nicola stellt sich der Herausforderung Vorstandsarbeit zu übernehmen und Verantwortung in der Vereinsführung mitzutragen.

Der Vorstand setzt sich zusammen aus Präsident Kurt Hitz, dem neuen Aktuar Nicola Uetz, Kassier Erich Eberle, Munitionswart Peter Stacher, Hauptschützenmeister René Forster, Nachwuchsleiter Renato Müller. Unsere Dame Claudia Maiorana vervollständigt die Vereinsführung und erledigt nebst vielen sonstigen Aufgaben die Vereinsadministration.

**Ehrungen:**

Als Anerkennung für seine langjährigen Verdienste zu Gunsten des Vereins und seiner Unterstützung im Vorstand wurde dem abtretenden Aktuar Köbi Roth die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Mit stimmungsvollen Bildern aus seinem Wirken in unserem Verein, konnten wichtige Stationen und lustige Stunden nochmals in Erinnerung gerufen werden.

Als Zeichen dieser Wertschätzung durfte Köbi eine speziell angefertigte Holzuhren inkl. einem Gutschein in Empfang nehmen.

**Schützenbeiz:**

Nach dem Verlust unserer langjährigen Schützenwirtin, Hanny Stalder, wurde intensiv nach einer Nachfolgelösung gesucht. Glücklicherweise konnte mit Karl Bär ein Vereinsmitglied als neuen Schützenwirt gewonnen werden. Dies ist für uns eine glückliche Fügung und zeigt die Bereitschaft von engagierten Vereinsmitgliedern unterstützend mitzuwirken.

Wir freuen uns alle auf gemütliche Stunden in Charly's Schützenbeiz.

**Renovation Schützenstube:**

Seit Jahrzehnten sind wir Schützen am Planen der dringend nötigen Renovationsarbeiten an der Schützenstube. Die Fassade sowie die Inneneinrichtungen entsprechen längst nicht mehr dem heutigen Standard.

Im Februar war der Start zur 1. Bauetappe. Das Erstellen der neuen WC-Anlage und Einbau eines Kellerraumes im bestehenden Gebäude sind inzwischen voll im Gange.

Ab Sommer wird dann die 2. Etappe umgesetzt mit einer Komplettrenovation der gesamten Schützenstube inkl. Einbau einer Luftgewehranlage für die Nachwuchsförderung im Dachgeschoss. Das ganze Vereinsjahr wird diesem ehrgeizigen Projekt untergeordnet. Sehr viele Frondienststunden werden noch nötig sein, um das geplante Kostendach einhalten zu können.

Da ist Ärmel hochkrempeln und zupacken angesagt!

Aufgrund dieser Projekte verspricht das Vereinsjahr spannend zu werden. Freuen wir uns darauf

Schützenverein Göttingen-Kesswil



links neuer Aktuar Nicola Uetz, rechts Ehrenmitglied Köbi Roth